

24Jam

Rudi Buka Turnamen Futsal Instansi Piala Kepala BP Batam

Zulfahmi - BATAM.24JAM.CO.ID

Nov 5, 2022 - 14:21



BATAM - Wali Kota yang juga Kepala BP Batam Muhammad Rudi membuka Turnamen Futsal Instansi Piala Bergilir Kepala BP Batam di Lapangan Futsal Ikan Daun Batam Center, Sabtu (5/11/2022) pagi. Turnamen ini digelar untuk memeriahkan Bulan Bakti BP Batam ke-51.

Dalam sambutan singkatnya Rudi mengharapkan turnamen ini dapat membangun semangat olahraga . Terlebih saat ini Batam sedang gencar-gencarnya membangun.

Memang, sambung Rudi, membangun Batam tidak hanya satu bidang saja tetapi juga mengembangkan berbagai bidang termasuk pembangunan di bidang olahraga. "Bidang olahraga ini sumberdayanya pada adek-adek semua. Sedangkan infrastrukturnya ada pada pemerintah dan swasta, " ujarnya disambut tepukan gemuruh.

Rudi juga berpesan agar dalam pertandingan mengedepankan sportivitas. Dia meminta seluruh peserta menahan emosi karena prestasi tak akan tercapai kalau emosi ditonjolkan.

"Turnamen ini untuk menjalin silaturahmi. Saya minta kita semua kompak dan menjaga persatuan, " tambahnya.

Dengan kekompakan, kata Rudi, mudah-mudahan pembangunan Kota Batam dapat Terlaksana dengan baik. Bahkan diharapkan tahun depan jalan lima lajur dari Batu Ampar ke Bandara selesai dibangun sehingga dapat dimanfaatkan baik untuk berkendara, bersepeda, atau olahraga lainnya.

Sementara itu Ketua Panitia Sabri menuturkan turnamen itu digelar dalam rangka silaturahmi antar instansi pemerintah, swasta, dan tim-tim Futsal. Selain itu juga untuk mengajak masyarakat hidup sehat dengan cara melakukan olahraga.

"Ada 48 tim yang lolos verifikasi. Mudah-mudahan datang semua. Pendaftaran turnamen ini gratis, " singkat Sabri.

Pembukaan turnamen ini dilakukan Wali Kota Rudi dengan menantang tendangan pinalti pada dua kiper. Bilamana tendangannya masuk, maka kiper yang ditantang membayar 500 ribu namun jika gagal, maka sebaliknya Wali Kota Rudi yang membayar 500 ribu. Dan beruntung bagi kedua sang kiper karena dua tendangan Wali Kota Rudi gagal berbuah gol.

Pertandingan pembuka turnamen tersebut dimulai dengan pertandingan persahabatan antara Tim Futsal Pemko Batam vs Tim Futsal BP Batam. Kedua tim diisi pejabat eselon Pemko dan BP yang pada pertandingan tersebut tampak bersusah-payah menampilkan performa fisik terbaiknya.